

栄寿会滋賀支部の会員においては、個人的に各種ボランティア活動に参加し活躍をされておられますが、『会員相互の親睦をはかり、地域社会に少しでも貢献していく』ことを指針として地域のボランティア活動に栄寿会滋賀支部として参加すべく準備を進めてきました。ボランティア活動への参加登録希望者は60名の協賛を得て今年度より活動を開始しました。

第1回目の活動として県下一斉に実施される5月30日（ごみゼロ大作戦）に参加してきました。5月30日が月曜日の為、各地区では5月29日（日）に実施され滋賀支部も当日、参加できる会員を募り、東近江市と野洲市の一斉清掃に参加しました。

当日は各地域の一斉清掃等の自治会事業と重なり13名の参加でしたが、今後も地道に活動を続けて行くことを確認し、清掃作業に励みました。

野洲市ではびわ湖あやめ浜、マイアミ湖岸に約400名の参加者が集合し活動をしました。

東近江市では愛東支所に集合し、行政バスで愛知川周辺に分散して道路上の清掃を行いました。参加者は推定150名ぐらいで、収集ゴミも約20Kgと少ない結果になりましたが、小椋市長の返礼でも啓発活動の意義を強調されていました。我々も参加することの意義を再確認し今後も継続していきたいと考えています。次回は7月1日に行われる、滋賀県事業の『びわ湖一斉清掃』に参加を計画しています。

スタートまずまずと感じています。これからも年間通じて色々なイベントに参加して行くように計画します。日程が合うときには是非参加してみてください。

